

Start Your Blackboard Course...

ابدء مساقك الإلكتروني في بلاكورد ...

What's New In Blackboard...

All Fall 2016-2017 courses\CRNs are added without keeping old materials in the same course. To copy content from an old course to existing one, kindly follow steps [from here](#).

Blackboard course ID used is:
CourseNumber_CRN_SemesterIdentifier

Example: 1430115_30574_Fall2016

All Blackboard courses are kept with separate courses links starting from Spring 2015-2016. To group courses by teaching term, kindly follow steps [from here](#).



ما هو الجديد في بلاكورد ...

تم إضافة جميع مساقات خريف 2016-2017 بدون إعادة طرح المحتوى السابق في نفس المساق. لنسخ المحتوى من مساق سابق إلى مساق حالي يرجى تصفح الخطوات [من هنا](#).

الرمز المستخدم لمساق بلاكورد هو:
رمز الفصل الدراسي_الشعبية (CRN)_رقم المساق

مثال: 0104100_30526_Fall2016

تم الاحتفاظ بالمساقات الدراسية لكل فصل في نظام بلاكورد برابط منفصل لكل مساق ابتداءً من ربيع 2015-2016. لتصنيف المساقات حسب الفصل الدراسي، يرجى تصفح الخطوات [من هنا](#).

Best Course Practice...

Design outstanding online courses that enrich student learning process, promote student collaboration and enhance teaching tasks. [Click here](#) to check best course practice.

Embed best practices tools in your Online Blackboard course, then share it with us as an Ideal Example by emailing acs@sharjah.ac.ae



أفضل تطبيق للمساق الإلكتروني ...

قم بتصميم مساق إلكتروني متميز يثري العملية التعليمية للطلاب ويعزز التعاون بينهم ويحسن عمليات سير مهام التدريس. [اضغط هنا](#) لتصفح أفضل تطبيق للمساق الإلكتروني.

قم بتفعيل الأدوات المذكورة في أحد مساقاتك في بلاكورد ومن ثم شارك مساقك معنا لإدراجه على قائمة أفضل المساقات عبر مراسلتنا على البريد الإلكتروني acs@sharjah.ac.ae

Request TA Access...

Kindly send email to helpdesk@sharjah.ac.ae to add Teaching Assistants (TA) to Blackboard courses mentioning the CRNs of courses and the ID of TA.



طلب إضافة مساعد تدريس ...

يرجى مراسلة مركز الدعم الفني helpdesk@sharjah.ac.ae لإضافة مساعدو هيئة التدريس مع ذكر CRN المساقات والرقم الجامعي لمساعد هيئة التدريس.

Know Blackboard Site...

Reach out to wide variety of Blackboard resources through [Know Blackboard Site](#).

[Guides](#) | [FAQs](#) | [Mailers](#) | [Videos](#)



موقع تعرف على بلاكورد ...

قم بالوصول إلى مصادر متنوعة عن استخدام نظام بلاكورد من خلال موقع [تعرف على بلاكورد](#).

أدلة | أسئلة شائعة | بريد | فيديو

Academic Computing Section
Information Technology Center

قسم الحوسبة الأكاديمية
مركز تقنية المعلومات

Help & Support :
Email : helpdesk@sharjah.ac.ae
Call : 06-5050111 (Ext: 2111)

للدعم و المساعدة :
البريد الإلكتروني : helpdesk@sharjah.ac.ae
الهاتف : 06 5050111 (تحويل : 2111)